

Sujet : [INTERNET] NON au projet éolien de la Grande Contrée à Charleville

De : >

Date : 13/11/2023 à 09:59

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Madame le Commissaire enquêteur de Charleville

Impossible de ne pas commencer cette enquête publique sans vous alerter sur **l'envahissement du Sud-Ouest Marnais** : St Bon, La Forestière, Nesle la Reposte, Champguyon, Rieux, Vauchamps, Fromentières, **Charleville** avant Neuvy Courgivaux, Joiselle, Morsains et tous ceux qui se montent dans l'omerta comme c'est généralement le cas par ici. Et sachez que cette énumération concerne un territoire de forme d'un **carré de côté environ 15 km**. Loin de « la diagonale du vide » dont aime parler l'UNION, c'est une zone habitée remplie de villages distants de 4 à 5 km, avec des châteaux comme à Esternay, La Noue, Montmirail, Le Thoult-Trosnay, Réveillon..., des églises monuments historiques comme à **Charleville**, Villeneuve les Charleville, Mœurs-Verdey, Fromentières, ...

Le tourisme de la Bataille de la Marne avec le site de Mondement, les monuments sur les Héros de ces batailles de la Marne, comme celui de **Charleville**, reconnues maintenant par l'UNESCO après nos vignobles du Champagne qui font depuis plus longtemps l'objet de la Charte UNESCO des Maisons et Caves de Champagne. « L'appellation Champagne » est reconnue dans le monde entier. Que restera-t-il de tous ces efforts si on massacre ce Sud-Ouest Marnais par cette multitude de parcs éoliens ? Et tout cela pour le profit de promoteurs qui se moquent de nos problèmes locaux, ou d'agriculteurs aux grandes surfaces qui n'ont pas besoin de subventions par chez nous. Les communes, quant à elles, cherchent à compenser des pertes budgétaires, mais ont-elles compris toutes les conséquences sur leurs habitants et les problèmes que poseront ces multiples machines dans 15 à 20 ans (seulement) qui resteront à démanteler ?

Je reviendrai vers vous plus tard pour d'autres informations plus spécifiques au Projet de la Grande Contrée.

Merci de nous entendre, un parc éolien est particulier puisqu'il impacte des centaines ou milliers de personnes qui le verront jour ou nuit quand ils se déplaceront.

Nous comptons sur vous pour nous défendre de ce massacre du SUD-OUEST MARNAIS.

Enos pour ASSOM51.fr

Sans virus.www.avast.com